

# *Parlamento de Cuba celebra Día de África (+Foto)*

---



**Lazo Hernández (C al final) deseó éxitos y prosperidad creciente a las naciones africanas.  
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 22 may (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (Parlamento), Esteban Lazo Hernández recibió este lunes a jefes de misión y representantes del cuerpo diplomático africano acreditado en La Habana, para conmemorar el Día de África (25 de mayo).

En el Capitolio Nacional, sede institucional del legislativo, el también presidente del Consejo de Estado destacó el profundo cariño de la isla por los países del continente africano y el especial significado que atribuye a la fecha, la cual asumen como propia por sentirse parte de esas naciones.

Al respecto afirmó que los vínculos de hermandad entre nuestros pueblos son indestructibles y están cimentados en razones históricas y una sincera cooperación.

Lazo Hernández recordó las palabras del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz (1926-2016), quien subrayó que Cuba tiene una deuda con África por sus aportes a la conformación de la

nacionalidad cubana y la presencia de sus hijos en las luchas por la independencia de España.

“Sin África no se puede entender la idiosincrasia de los cubanos”, enfatizó, y agregó que corresponde a las actuales generaciones fortalecer esos vínculos fraternales.

En particular se refirió al ámbito de las relaciones parlamentarias, en las que manifestó su deseo de hacer intercambios de experiencias más seguidos, incrementar las consultas y ampliar los grupos parlamentarios de amistad, además de perfeccionar el trabajo de estos.

Foto: PL

Image not found or type unknown

El presidente del legislativo agradeció profunda y sinceramente las muestras de solidaridad y apoyo de los países africanos frente al bloqueo económico de Estados Unidos y las medidas coercitivas aplicadas por Washington; una lucha en la que siempre han votado a favor de la isla en los escenarios internacionales.

Igualmente, deseó éxitos y prosperidad creciente a esas naciones, y las felicitó en el aniversario 60 de la Organización de la Unidad Africana, hoy denominada Unión Africana (UA).

Por su parte, el vicedecano del cuerpo diplomático africano acreditado en Cuba y embajador de la República Gabonesa, Jean-Claude Moussounda, ratificó que ese continente y la UA estarán siempre apoyando a la nación caribeña, “porque creemos que tenemos un destino común”.

En nombre de los representantes de 28 países que asistieron al encuentro en el Capitolio, mostró gratitud por la invitación y las palabras pronunciadas por Lazo Hernández, y reconoció el papel de la isla en las luchas por la independencia del llamado continente negro. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



**Radio Habana Cuba**